



## SAN SEBASTIÁN ACOGERÁ LOS PRÓXIMOS TRES AÑOS UN FESTIVAL DE CREADORES DE PUBLICIDAD

Tras la marcha a Bilbao en 2012 del Festival Publicitario El Sol, llega una buena noticia para la ciudad: San Sebastián será sede del Festival "C" que organiza el Club de Creativos, organización integrada por publicistas que trabaja para mejorar la calidad del trabajo creativo en el Estado.

El concejal de Turismo de San Sebastián, Ernesto Gasco, ha señalado que "la llegada de este certamen a la ciudad de San Sebastián es fruto del trabajo de SSTurismo y el Kursaal, interesados en atraer reuniones profesionales del sector, manteniendo el posicionamiento de Donostia/San Sebastián en el mercado del llamado turismo de reuniones."



## Gobierno Municipal Udal Gobernua

El Festival "C", que en anteriores ediciones se ha celebrado en Pamplona con una asistencia media de 800 personas, es un certamen de dos días de duración en el que se presentan a concurso piezas de publicidad gráfica, imagen e internet. Además, se desarrollan conferencias y presentaciones de personas relevantes de la publicidad del ámbito mundial.

El festival, que nació en el año 2004, suele celebrarse durante el mes de abril y supondrá una importante llegada de profesionales a la ciudad. "Teníamos pendiente el vacío dejado por el Sol, con lo que ello ha supuesto de pérdida de negocio para hoteles y sector terciario de nuestra ciudad. Ahora, vamos a impulsar decididamente esta nueva cita para que San Sebastián, una ciudad de cine, vuelva a tener en el sector de la publicidad su espacio", ha señalado Ernesto Gasco.

A este certamen se le une el día "A", un encuentro de creativos y anunciantes (en torno a 70 personas) que se reúnen para hablar sobre el sector. Sería una jornada previa al certamen.

La llegada a San Sebastián de este certamen publicitario cuenta con el apoyo y respaldo económico del Ayuntamiento de San Sebastián, el departamento de Turismo de la Diputación Foral de Gipuzkoa, Basquetour, el Kursaal, la Asociación de Hoteles y la Asociación de Hostelería de Gipuzkoa.

